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Manfredini

Questi due anni sono stati particolarmente difficili e vorrei ringraziarvi uno
per  uno,  per  il  grande  impegno  che  avete  messo  nel  vostro  lavoro,  in
condizioni oggettivamente straordinarie. 
E’ anche grazie al vostro senso del dovere che la città ha superato i momenti
più duri del lockdown e oggi riprende a vivere in modo naturale e animato da
eventi  e da presenze di cittadini, ospiti e turisti.
Voglio  sottolineare  anche  che  l’impegno  straordinario  che  avete  messo
nell’emergenza, non ha penalizzato l’ attività quotidiana, che è stata sempre e
puntualmente garantita. Colgo anche l’occasione per ringraziare tutte le altre
Forze dell’Ordine,  con le  quali  la  Polizia  Locale  ha ottimamente operato e
ringrazio Prefetto e Questore per la grande collaborazione che sempre hanno
dimostrato nell’affrontare con il  Comune le numerose,  e non sempre facili
situazioni che ci siamo trovati a gestire. Una collaborazione che ha permesso
di  ottenere  risultati  di  grande  rilievo,  oltre  a  trasmettere  alla  città  e
all’opinione pubblica tutta, un messaggio di serietà, unità e autorevolezza. 
La  Polizia  Locale  svolge  oggi  un  ruolo  che  è  sempre  più  complesso  e
articolato. La città chiede ogni giorno ulteriori sforzi, maggiore presenza degli
uomini e delle donne in divisa che trasmettono fiducia e sicurezza nel centro
cittadino  come  nei  quartieri  periferici  incontrando  imprese  e  negozi  di
vicinato, cittadini, associazioni, comitati di quartiere, scuole. 
Permettetemi un rimando agli agenti di quartiere, importantissimi per il loro
ruolo di prossimità nel quotidiano e primi interlocutori con la cittadinanza,
ruolo di  grande rilevanza nella  costruzione di  coscienza civica,  rapporti  di
convivenza civile e  di comunità. 
Un lavoro svolto in collaborazione stretta con tutti i Settori del Comune anche
attraverso progetti mirati come quello citato,  ViviAmo il parco, in tre realtà
cittadine  con  i  Servizi  Sociali  e  le  associazioni  del  territorio.  Un  rimando
particolare  ai  servizi   svolti  in  tutti  gli  ambiti  dalla  stradale  e  controllo
trasporti pesanti, all’annonaria, agli eventi alla grande attenzione a situazioni
di violenza su donne e  tutela minori
Anche per questo, come Amministrazione, ci siamo   mossi per aumentare gli
organici del Corpo. Ai primi 3 agenti che già nel 2021 si sono aggiunti altri
due nel 2022 e proprio entro l’anno vi saranno altre assunzioni. L’arrivo di
queste donne e uomini, che rafforzeranno il nostro organico, permetterà di
rispondere  ancora  meglio  alle  tante  aspettative  che  i  nostri  concittadini
ripongono nella Polizia Locale. 
Abbiamo  puntato  sul  capitale  umano,  che  è  fondamentale,  ma  non
trascuriamo  la  tecnologia.  Ricordo  che  ad  oggi  abbiamo  installato  80
telecamere,  gli  “occhi  elettronici”  che  vigilano  sulla  città,  ed  altre  7
arriveranno  a  breve  nei  parchi.  A  questo  proposito  voglio  sottolineare  i
risultati,  straordinariamente  positivi,  delle  telecamere  appositamente
utilizzate (cosiddette fototrappole)  per sorprendere, anche in flagrante,  chi



abbandona  rifiuti  e  che  il  Nucleo  di  Polizia  Locale  ambientale  colloca  su
segnalazione di cittadini e Comitati di Quartiere.
Il  ruolo che svolgono gli  agenti  non è  solo quello  di  intervento in caso di
problemi, ma è – ed è altrettanto importante - di riferimento e ascolto dei
cittadini,  che in loro spesso hanno il  primo e più immediato contatto con
l’Amministrazione.  Agenti  che  sono  e  saranno  sempre  a  fianco  dei  nostri
concittadini. 
Infine,  un  ringraziamento  speciale  alle  donne  e  agli  uomini  della  nostra
Polizia  Locale  che  saranno  premiati  nel  corso  di  questa  cerimonia,  per  i
particolari interventi di cui si sono resi protagonisti. Conferma, se mai fosse
necessario,  di  un attaccamento al  proprio lavoro che va molto al  di  là  del
semplice dovere d’ufficio. 
Grazie per il vostro esempio. E buona festa a tutti. 


